Kreissportschützenverband Börde von 1990 e.V.

KSSV Börde - Ingo Abel



Liebe Vorstände,

lieber Vereinsmitglieder,

im Namen des Präsidiums bedanken wir uns recht herzlich für die Zusammenarbeit und Unterstützung im zurückliegenden Jahr.

Am 02. März 2024 hat sich einiges geändert. Bekannte Namen waren plötzlich weg, neue Namen und Gesichter kamen dazu. Wir haben einen Ehrenpräsidenten, einen neuen Präsidenten und und und. Die größte Hürde bestand und besteht auch heute noch in der Einführung der Mitgliederverwaltung ZMI. Auch auf dem Sportsektor wird es Neuerungen geben. Dazu werden euch gleich im Januar Informationsveranstaltungen angeboten.

Heute, kurz vor dem Jahreswechsel, ist unser Kreisverband wieder durch einige Mitglieder angewachsen. Wir haben rund 1500 Mitglieder. Somit stellt der KSSV Börde 7,5% der Mitglieder im Landesschützenverband Sachsen-Anhalt. Dieses haben wir natürlich euch zu verdanken.

Für dieses Engagement im Ehrenamt möchten wir uns bei euch allen bedanken.

Wir wissen, es ist gerade in unserem Sport schwer. Etliche Regeln, Sanktionen, Vorurteile machen das Leben des Sportschützen manchmal zur Tortur. Aber gerade wir, die Sportschützen, leisten einen nicht unbeträchtlichen Beitrag am kulturellen Leben in unseren Städten und Gemeinden. Ohne uns gäbe es viele Feste in den Orten nicht.

Liebe Vereinsvorstände, liebe Vereinsmitglieder, lasst uns an unseren Traditionen weiter festhalten, steht weiterhin zusammen, zeigt allen was wir für einen wunderschönen Sport betreiben.

Am 01. März werden wir unser 35. Kreisjubiläum begehen, diesmal auch in einem größeren Umfang als bisher gewohnt.

Informationen dazu und zu allem anderen findet ihr weiterhin auf unserer Homepage.

Wir wünschen euch einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit freundlichen Schützengrüßen

Euer Präsidium